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Samtgemeinde Salzhausen  
Samtgemeindebürgermeister  
Wolfgang Krause  
Rathausplatz 1 
21376 Salzhausen  
 
             

                  Wulfsen, 01. Oktober 2023 
             //FRB 

Anfrage zur Verteilung Geflüchteter in der Samtgemeinde Salzhausen 

 
Sehr geehrter Herr Krause,  
 
die SPD-Fraktion der Samtgemeinde Salzhausen möchte Ihre Aufmerksamkeit auf ein äußerst dringliches und 
sensibles Thema lenken, das unsere Gemeinschaft in vielerlei Hinsicht betrifft: die Situation der Flüchtlinge 
in unserer Samtgemeinde.  
 
In einer Zeit, in der weltweite Millionen von Menschen auf der Flucht vor Konflikten, Verfolgung und 
existenziellen Bedrohungen sind, ist es von entscheidender Bedeutung, dass wir als Gemeinschaft 
Verantwortung übernehmen und Lösungen finden, um diesen Schutzsuchenden in ihrer Not beizustehen. 
 
Wir möchten die Verwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen in der nächsten Ausschusssitzung des 
Ausschusses für “Ordnung, Soziales und Mobilität“ bitten:  
 
Verteilung der Flüchtlinge: 

• Könnten Sie uns bitte Informationen über die aktuelle Verteilung der Flüchtlinge in den 
verschiedenen Einrichtungen der Samtgemeinde zukommen lassen?  

• Wie viele Geflüchtete, aufgeteilt in Welt- und Ukrainegeflüchtete, halten sich zurzeit in der 
Samtgemeinde Salzhausen auf?  

• Gibt es bestimmte Kriterien oder Richtlinien, nach denen diese Verteilung erfolgt? 
 
Auslastung der Wohneinheiten: 

• Wie sieht die aktuelle Belegung der zur Verfügung stehenden Wohneinheiten für Flüchtlinge aus und 
was erwarten Sie innerhalb eines absehbaren Zeitraumes (Anfang 2024) jeweils für Welt- und 
Ukrainegeflüchtete?  

• Welche Kapazitäten sind aktuell noch frei und gibt es Einheiten, die überbelegt sind? 
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Kommunikation der Verwaltung an die Bürgerinnen und Bürger: 
• Wie informiert die Verwaltung die Einwohnerinnen und Einwohner über die Aufnahme, Verteilung 

und Integration von Flüchtlingen in der Samtgemeinde?  
• Wird es regelmäßige Informationsveranstaltungen oder andere Kommunikationsmittel geben, um 

die Bürgerinnen und Bürger auf dem Laufenden zu halten?  
• Wenn ja, um welche Kommunikationswege handelt es sich? 

 
Möglichkeit für Flüchtlinge, sich im Gemeindeleben einzubringen: 

• Welche Maßnahmen oder Programme gibt es in der Samtgemeinde, um die Integration der 
Flüchtlinge in die Samtgemeinde zu fördern? 

• Gibt es Angebote wie Sprachkurse, Freizeitprogramme oder Möglichkeiten zur ehrenamtlichen 
Arbeit? Wenn nein, ist dieses geplant? 

 
Zukünftige Kosten 

• Die Samtgemeinde ist für den Rückbau der Containeranlagen, die Wiederherstellung der 
Grundstücke und den Verkauf der Container verantwortlich. Obwohl dies erst in ferner Zukunft 
geschehen wird. Mit welchem Kostenfaktor rechnen Sie?  

• Welchen Betrag kalkuliert die Samtgemeinde für den späteren Verkauf der Container? 
 
Für ihre Bemühungen danken wir Ihnen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
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